

RÉNOVONS COLLECTIF

LE PROGRAMME DE RÉNOVATION ÉNERGÉTIQUE DES COPROPRIÉTÉS

COMMUNIQUE DE PRESSE

Rénovons collectif : les collectivités se mobilisent à travers toute la France pour la rénovation énergétique des copropriétés

Alors que la rénovation énergétique des copropriétés s'inscrit comme un enjeu **central** dans les politiques de rénovation énergétique des bâtiments (rappelons qu'1/3 des Français vivent en copropriété), [la campagne Rénovons collectif](#) lance sa **tournée** et annonce la **couverture au niveau national du site [CoachCopro](#)**, une plateforme d'information au service de l'**accompagnement des copropriétés qui souhaitent lancer en toute confiance** leur projet de rénovation énergétique.

Pour Chloë Gauquelin, directrice de la campagne Rénovons collectif :

« 2023 s'annonce comme une année de mobilisation sans précédent pour les collectivités et les professionnels afin d'accélérer les demandes de rénovation énergétique dans les copropriétés. Les 57 collectivités engagées dans la campagne Rénovons collectif sont les véritables locomotives de ce chantier prioritaire. Nous appelons tous les acteurs de la rénovation énergétique à amplifier ce mouvement et à interpeler les copropriétaires et leurs représentants sur les opportunités de la rénovation énergétique de leur copropriété. »

Chiffres clés :

1/3 des Français vivent en copropriétés

10 millions de logements en copropriété

11 900 logements en copropriétés rénovés en 2021

53% d'économies d'énergie en moyenne dans les scénarios de rénovation globale d'une copropriété

La rénovation énergétique des copropriétés représente un **gisement d'économie d'énergie**

très important. Selon l'ADEME (Agence de la transition écologique), environ 19 TWh pourraient être économisés chaque année. Soit presque l'équivalent de la production de la centrale nucléaire du Tricastin (21,32 TWh en 2022).

Au-delà de la consommation énergétique économisée, la rénovation énergétique des copropriétés, c'est **plus de confort pour les occupants, un patrimoine qui prend de la valeur** et **des émissions de gaz à effet de serre qui baissent.**

Alors, pour accélérer les demandes de rénovation énergétique dans les copropriétés, la campagne **Rénovons collectif lance à partir de mars une grande tournée dans plusieurs villes en France** (retrouvez toutes les dates sur renovonscollectif.fr).

Portail national Coachcopro :

*Cette tournée s'appuie sur l'élargissement au niveau national de la plateforme de référence CoachCopro (www.coachcopro.com) portée à l'origine par l'Agence Parisienne du Climat. Alors que le nombre d'arnaques et de fraudes augmente, CoachCopro se veut la porte d'entrée certifiée, véritable **point de ressources pour tous les territoires français, avec des informations fiables et exhaustives, au service des copropriétés prêtes à s'engager dans le parcours de leur rénovation énergétique.***

La campagne Rénovons collectif mobilise tous les acteurs de la rénovation énergétique des copropriétés : les copropriétaires, les collectivités, les syndicats, les artisans, les architectes...

Les collectivités jouent un rôle central dans la réussite de cette mobilisation.

Non seulement ce sont elles qui peuvent **accompagner et guider les copropriétés en toute confiance dans leur parcours de rénovation.** Mais ce vaste chantier représente aussi pour elles l'opportunité de mieux adapter leur territoire aux effets du dérèglement climatique, de développer leur attractivité, de valoriser leur patrimoine foncier et de participer au dynamisme économique d'une filière en plein essor.